



Rosenheim/Ichikawa: Intensives Netzwerken

Beitrag

Die Delegierten aus Rosenheim haben sich gemeinsam mit der Repräsentantin des Freistaates Bayern, Susanne Schierok, im Rahmen der Wirtschaftstagung mit Vertretern der internationalen Abteilung der Stadt Ichikawa, der Außenhandelsorganisation JETRO sowie Ryoko Gotho, Direktorin der TX Entrepreneur Partners (TEP) intensiv ausgetauscht. Vor allem Themen wie der Markteintritt für Unternehmen in Japan und Deutschland, die Chancen und Optionen von Fachmessen sowie Formen der Zusammenarbeit wurden ausführlich diskutiert.

TEP hat beispielsweise ein global Partners Accelerator Programm, das mit Gründerzentren weltweit kooperiert. Dieses Programm erstreckt sich bislang vor allem auf den asiatischen und nordamerikanischen Raum. In Europa gibt es bisher nur eine Kooperation mit einer Organisation in Holland. So wurde kurzerhand bei der Tagung beschlossen, dass künftig das Stellwerk18 auch Teil des Netzwerkes wird. Erklärtes Ziel ist dabei, dass einheimische Startup-Unternehmen über die Netzwerkpartner gegenseitig unterstützt werden, insbesondere wenn es um die Herstellung von Kontakten geht.

Zum Titelbild: Rosenheimer Delegierte, Vertreter der internationalen Abteilung der Stadt Ichikawa und der Außenhandelsorganisation JETRO, Ryoko Gotho (vordere Reihe 3.v.l.), Direktorin der TX Entrepreneur Partners (TEP), Susanne Schierok (vordere Reihe 4.v.r.), Repräsentantin des Freistaates Bayern und Oberbürgermeister Andreas März (re.) bei der Wirtschaftstagung

Foto & Text: Stadt Rosenheim

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Ichikawa
2. Rosenheim